

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Kampanyekan Pemilu Damai dan Waspadai Kejahatan"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 8, 2023 - 12:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Kampanyekan Pemilu Damai dan Waspadai Kejahatan"*

*SUKABUMI, 08 Desember 2023 - Pagi ini, Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door sistem (DDS) yang*

berlangsung dengan penuh kehangatan. Bertempat di Kampung Pangkalan, Rt 003/01, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, warga mendapatkan kunjungan istimewa dari pihak kepolisian.

Dalam laporan kegiatan yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto S.IP., M.M., disebutkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 08 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Aipda Udin, sebagai pelaksana kegiatan, memberikan himbauan kepada warga setempat untuk menjaga kondusifitas menjelang tahun politik 2024 agar tercipta pemilu yang aman dan damai.

Salah satu poin penting yang disoroti adalah himbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan gaji besar. Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, warga juga diingatkan untuk mengaktifkan kembali ronda malam. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.

"Kegiatan ini merupakan upaya kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus memberikan pemahaman dan himbauan yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar Aipda Udin.

Dokumentasi kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bukti bahwa kegiatan DDS berjalan dengan tertib. Kapolsek Caringin berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, akan semakin meningkatkan kemitraan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat.

"Kami berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah melaksanakan tugas dengan baik. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai," tambah Ipda Sugiarto.